
 

  

 

 

  ２０２４年６月１２日 週報  第２７２６号   

  

那覇西ロータリークラブ年間テーマ 

「親睦を深め問題意識を共有し、奉仕の心を育む」 

四つのテスト 

１． 真実かどう 

２． みんなに公平か   

３． 好意と友情を 

深めるか 

４． みんなの為に 

 なるかどうか 

 

   

 

例会報告 

第２８５１回（２０２４年６月５日） 

出席報告 

 

欠席会員   

石川、名幸、安里（清）、豊村、大原、松島、儀部、 

福重、久保、渡慶次、城間（一）、石垣、照屋（紀） 

手束、福本、梅林、藪亀会員 

 

メークアップ会員 

 

大原 博（６/５宜野湾） 豊村良春（６/５宜野湾） 

安里清榮（６/６浦添）  豊村良春（６/６浦添） 

 

ゲスト 

大城八重子（大城会員） 

大城博樹（  〃  ） 

大城八重（  〃  ） 

 

ニコニコ BOX（２０２４年６月５日） 

 

合計 ￥２２，０００ 累計￥３２８，０００ 

 

大城博成 創立５０周年に成りました 記念に！！ 

 

大城博樹 （株）カンゲンフーズ２０周年に成りました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

大城純市 シンガポールの国際大会に行ってきました。 

     とても有意義な大会でした。 

          

【会長報告】 

例会に先立って 11 時から理事会がございました この理事会が

本年度における最後の理事会でございましたこの 1 年間理事の

皆さんには色々ご協力いただき大変ありがとうございました。

最後の理事会になり議題は少ないのではないかとおもいました

が良い会をもつころができました。地区から RI に対する提言に

賛同するかしないかというテーマです。4 つの議題になってお

り、思いのほか議論が深まりました。1 つご紹介しますと国際労

体 RI では政治的中立性をちゃんと保った活動する。これはみん

なも常識として理解していると思うのですが 2 年前のロシアの

ウクライナに対する侵攻それに対して RI が「ウクライナの戦争

の被害にあった人たちの人道的見地から救済すべきではない

か」そのような旨の会長声明が発せられており、これが政治的

中立性に反しているのではないかというような疑義が持たれた

そうです。しかし、三浦エレクトから紹介があったように主眼

としているのは戦争で被害に遭った方、弱い立場の方々への人

道支援を言うことをメインとしている。それを旨としている声

明だったので明らかに政治生命政治的立場を異にする主張にな

ることにはならないのではないかとそうそういった一定の結論

を出したところです。かなり理事の中からも活発な意見がでて

大変、有意義な理事会になったと思います。皆さんに事前に送

付した通り臨時理事会を開催しますのでまた改めてその中で議

案の提案理由説明をしたいと思いますので皆さんの決議の方へ

の協力ですねぜひよろしくお願い致します。 

 
 
 
 
 
 

 
 
【幹事報告】 

比嘉広明会員よりバギオ基金への御寄附を頂きました。ありが

とうございます。宇治鳳凰ＲＣよりお茶を頂きましたので各自

のＢＯＸに入れております。今日のゲストの上原さんですが 11

時 30 分より、新垣会員と崎原会員の方で面接も行っておりま

す。新しく会員となりますので皆さんよろしくお願いいたしま

す。明日、私と会長と三浦エレクトとジョンソンさんとコザＲ

Ｃ主催のチャリティーゴルフコンペの方に参加してきます。名

護ＲＣの 50 周年事業がございます。 6 月 14 日にガバナー補佐

推薦会議が終わった後に周年事業。後日にカルチャーゴルフで

会員数 出席数 欠席数 出席率 
前々回 

訂正出席率 

５３名 ３５名 １７名 ６７％ ６０％ 
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・ロータリーソング 
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・会長報告 

・幹事報告 
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またゴルフコンペがございます。あとメークアップのご案内で

ございます。浦添ＲＣから 6月 14 日金曜日 12 時半からダブル

ツーバイヒルトン那覇首里城にてメークアップのご案内がござ

います。「2015 年問題超高齢化社会に挑む新時代の働き方 リ

アルバーサスバーチャルで労働力不足を解決しよう」というテ

ーマでございます。6 月 18 日に当クラブのヤングハイゴルフで

すが現在、3 組予約しておりますが現在 9 名であと 3 人メンバー

足りませんので 参加したい方は 6 月 18 日の 7 時スタートでロ

イヤルゴルフですのでよろしくお願いします。最後に国際ロー

タリー第 2580 地区おさめ会を 6 月 28 日金曜日 18 時から 20

時、場所は東天紅、上野本店において開催されます。登録料が 1

人 2 万円ということでこちらは google フォームからも申し込み

ができますので参加される方は嘉陽さんまでご連絡をお願いい

たします 

 
【臨時総会】 

中村会長：これより臨時総会の方を開会させていただきたいと

思います。よろしくお願いします。 本日の臨時総会の議題は 1

つでございまして、事前に、10 日前に各会に議案提案理由と共

に書類を送付させていただきました。ご確認いただいたという

ことを前提に進めさせていただきたいと思います。総会を始め

にあたりまして、その進行議長、議案提案の方を決めないとい

けませんが、特に総会の運営に関する規定が特にございません

ので、私の方で議長権、議案提案をさせていただいてよろしい

でしょうか。議案提後、会員の皆さんから質問を頂戴いたしま

して、最終的に採決に入りたいと思います。そのような進行を

行いたいと思いますがいかがでしょうか。意義はございません

でしょうか。  

 
会員：意義なし 

 

中村会長：ありがとうございます。では、異議なしと認め、私の方で

議長の役割を行ってまいりたいと思います。それでは議案の方、

提案をいたします。本日の臨時総会第 1 号議案、 那覇西ロタク

ラブ細則一部改正の件です。お手元にも資料がございますので

ご覧ください。 那覇西 RC、細則の一部を次のように改正する。

第 6 条第 1 節の本文を削除し A、入会金は 15 万円とし入会承認

に先にして納入すべきものとする。b、ここが改正点でございま

して、 前項の規定にかかわらず同一団体、会社の人事異動によ

る会員変更の場合、入会金は免除する。そして、施行期日をな

るべく早く適用したいところから実施時期、令和 6 年 6 月 6 日

とするということを提案させていただきます。提案理由、これ

は前回、前々回の例会時にも説明させて頂きましたが現状、那

覇西ロタクラブは 2023、24 年度において 18 名の方が 2 年から 4

年に転勤が確実な会員がいらっしゃいます。これらの会員は皆

さん、かなりの大企業の沖縄支社支店長クラスで大変優秀な方

が多く、これは我がクラブにとっても大変な刺激でございます

し、良い影響を受けており常々感謝しているところです。 その

会員の後任者が入会する場合、その都度、入会金を 10 万円徴収

するという運用を変更してみてはどうかというところからこの

議論は始まりました。実際に現状の運用を調査したところ、入

会金規定がネックとなって入会がストップしてしまった事例が

ございました。我々としてはコロナ禍で大企業の方々もだいぶ

退会されたのですが、コロナが落ち着き経済が戻ってきた今、

なんとか再入会を促していきたいと考えております。そのよう

な観点から入会金が後任の方を推薦するのにあたりネックにな

っている可能性があるのであれば当クラブにとって大きな損失

でございます。ここは思い切って改正したいと考えておりま

す。なお、皆さんのお手元にお出しした資料には、県内他のク

ラブの入会金を参考資料として配布しております。資料をご覧

頂けたらわかると思いますけが、当クラブが高額になっており

ます。例えば入会希望者が那覇市内のどこのクラブに入会しよ

うか検討する際に、もしかしたら高額な入会金がネックになっ

ていないかとの懸念がございます。そのような観点からも今

回、ご提案をさせて頂きました。以上、本第 1 号議案カニ小タ

クラブさ催促一部改正の件、議案提案とさせていただきます。 

私からの説明は以上でございます。 会員の皆様からのご質問が

あればお受けしたいと思いますが、質問のある方は挙手の上、

お願い致します。 
 
質疑：大城純市会員 

私から２点、質問させてください。まず１点目、資料 4 ページ

をご覧ください。改正案では 6 条 1 節（a）、（ｂ）となってお

りますが日本の法律制度上、1 項、2 項というのが普通の起案の

仕方ではないでしょうか。ただロータリーは国際標準約款があ

るのでＡ項、Ｂ項とあるのでその流れかと思いますが「１項、

２項」という表記が適正な気もしますが会長の御意見をお聞か

せください。質疑２点目、他クラブとの比較において当クラブ

が入会金 15 万とあります。那覇ＲＣは 10 万円、宜野湾ＲＣは 

2 万円、浦添ＲＣは 5 万円とあり、うちのクラブが突出している

と感じております。この点について議論なされたのか質問させ

て頂きたいと思います。宜しくお願い致します。 

 

応答：中村会長 

質問ありがとうございます。 (a)と(b)という分け方なのですが

おそらくこれは他の規約の作り方に合わせたものだと理解して

おります。私も 1 項、２項が馴染んでおりますが他の規約との

整合性で一旦このように提案させていきました。続きまして入

会金についても理事会の中では話し会いました。しかし、今回

は、任人事の方についてスポットを当てております。まず後任

人事の方の入会金を改正したいと思います。しかしながら他ク

ラブと比較して突出して高額ということ理事会でも認識してお

りますので、次年度以降に引き継ぐべき課題だと認識しており

ます。以上です。 

 

中村会長：他に質問はございませんか 

（10 秒程度、質疑なし） 

 

中村会長：質疑がないようでしたら、ここで質疑を打ち切って

よろしいでしょうか。 

 

会員：はい（または進行の声） 

 

中村会長：ありがとうございます。それでは質疑を終了したい

と思います。それでは改めて会員のみなさまにお諮りいたしま

す。本日の第 1 号議案、那覇西クラブ細則一部改正の件、承認

の方は挙手をお願いします。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

中村会長：はい。ありがとうございます。賛成多数により、本

議案は承認、可決といたします。ご協力どうもありがとうござ

いました。 

 


